Konzept gegen sexualisierte Gewalt

Ehrungen und Berichte beim TSV Daverden / 1101 Mitglieder im Verein



Der Turn- und Sportverein Daverden nutzte seine Jahreshauptversammlung zur Ehrung und Auszeichnung langjähriger und verdienter Vereinsmitglieder. Foto: VD

Daverden – Heiko Schmidt erhielt in diesem Jahr den Wanderpreis der Alt-Gemeinde Daverden, als er für sein langes Wirken insbesondere in der Abteilung Freilichtbühne auf der Jahreshauptversammlung des TSV Daverden geehrt wurde. In seiner Laudatio würdigte Ortsbürgermeister Alfons Adam das Engagement Schmidts und hob die Gestaltung des Filmes zum 100-jährigen Vereinsjubiläum besonders hervor. Adam wies darauf hin, wie wichtig soziales Engagement und persönlicher Einsatz in der heutigen Zeit sind.

Zuvor hatte sich der Vorsitzende Volker Penczek bei der Begrüßung und Eröffnung der Jahreshauptversammlung erfreut über die vielen in der Sporthalle an der Jahnstraße erschienenen Mitglieder des TSV Daverden gezeigt. Nach dem Gedenken an die Verstorbenen des Jahres 2024 waren gleich zahlreiche Ehrungen vorgenommen worden. Mannschaft des Jahres wurde die Tennis-Herrenmannschaft 50 – weil sie sportliche Erfolge erzielte und sich besonders durch mannschaftliche Geschlossenheit ausgezeichnet.

Anschließend standen die Ehrungen für "Langjährige" an. Besonders hervor hob der 2. Vorsitzende Holger Winkelmann Anita Müller und Karl Brünn, die 60 Jahre im TSV sind sowie Horst Cordes und Hermann Warnke, die es sogar auf 70 Jahre bringen. Einen besonderen Dank erhielt Heinz Winkelmann, der sich über Jahre aktiv im Sport und als Schauspieler auf der Freilichtbühne engagiert hat. Nach langjähriger Mitarbeit im Sportabzeichenteam hat er nun seinen Rücktritt bekannt gegeben. Dirk-Oliver Kühl als Vertreter der Handballabteilung sprach Dieter Meyer seinen Dank für die langjährige Unterstützung der Handballer aus.

Volker Penczek wies in seinem Jahresbericht besonders darauf hin, dass sich der TSV im Prozess der Erarbeitung eines Schutzkonzeptes gegen sexualisierte Gewalt im Verein befindet. Außerdem betonte der Vorsitzende die Notwendigkeit einer eindeutigen Positionierung als Sportverein gegen rechtsextremistische Strömungen in der Gesellschaft.

Bemerkenswert ist noch die beeindruckende Zahl der Mitglieder des TSV Daverden. Derzeit sind dort 1101 Menschen sportlich aktiv. Der Kassenbericht der Kassiererin Natalie Lahusen-Felde wurde ebenso wie der Haushaltsplan für das Jahr 2024 einstimmig angenommen.

Die Wahlen ergaben keine Überraschungen: Holger Winkelmann als 2. Vorsitzender, Natalie Lahusen-Felde als Kassenwartin, Anastasia Ruf als stellvertretende Kassenwartin wurden einstimmig wiedergewählt. jpw